



## Freizeitfahrten des CBF Wohnen

In der letzten IV-Sitzung wurde beschlossen, dass das CBF Wohnen wieder regelmäßige Fahrten anbieten soll.

Neben Tagesfahrten sollen auch wieder größere Fahrten geplant werden.

Es soll „Sparfahrten“ geben, die günstiger sind und auch Fahrten, für die man vorher länger sparen muss.

Jetzt seid ihr gefragt!

Bitte teilt uns eure Traumziele mit, sodass wir für euch interessante Fahrten planen können.

Liebe Grüße

Eure Interessenvertretung



Wir sind zu erreichen über eure Betreuer/innen oder direkt in der Werkstatt.